
REQUERIMENTO N° 14/07 
De Informações 

 
“Quanto à possibilidade de instalar 
uma unidade do ‘Poupatempo’ na 
cidade de Santa Bárbara d’Oeste”. 

 

Considerando-se que, o “Poupatempo” foi um projeto criado e 
implantado pelo Governo do Estado de São Paulo em 1996, e oferece em um 
mesmo local, diversos serviços de natureza pública ao cidadão; 

Considerando-se que, esse projeto foi criado para oferecer ao 
cidadão um atendimento ágil e eficiente, o qual tem direito de receber do 
serviço público; 

  Considerando-se que, o “Poupatempo” reúne vários órgãos e 
empresas em um mesmo local, emitindo documentos, fornecendo segundas 
vias de contas, informações e muito mais, e 

  Considerando-se ainda que, os funcionários são especialmente 
treinados para tirar dúvidas, ouvir sugestões e reclamações, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- É de interesse do Poder Executivo viabilizar junto ao Governo Estadual a 
implantação de uma unidade do “Poupatempo” em nossa cidade? 
 
2- Caso a resposta do item 1 seja negativa, quais os motivos? 
 
3- Existe algum plano ou levantamento por parte do Poder Executivo para 
avaliar os pontos positivos ou negativos de uma unidade do “Poupatempo” no 
município? 
 
4- A região de Santa Bárbara, Americana, Nova Odessa e outras cidades 
próximas, certamente comporta uma unidade do “Poupatempo”. O que pode 
ser feito junto ao governo estadual para viabilizar a implantação de uma 
unidade do poupatempo para nossa região? 
 
5- Outras informações pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de janeiro de 2007. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


